



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2016

Offenlegung von Interessenbindungen der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft (per 1. Januar 2017)

P161832

1. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von den Interessenbindungen der Mitglieder der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft.

Begründung

Die Mitglieder der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft wurden vom Grossen Rat für eine neue Amtsperiode 2017 bis 2022 gewählt. Die Gewählten haben den Regierungsrat über ihre jeweils vorhandenen Interessenbindungen unterrichtet. Die Interessenbindungen der Mitglieder der Geschäftsleitung der Staatsanwaltschaft werden im Kantonsblatt publiziert.

